

Boletín informativo

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA lanza una red de asistencia para apoyar a agricultores y ganaderos en dificultades financieras

Saratoga Springs, Nueva York, 21 de septiembre de 2024. El Departamento de Agricultura de los EE. UU. (*U.S. Department of Agriculture, USDA*) anuncia el lanzamiento de la red de asistencia a prestatarios en dificultades, una iniciativa diseñada para brindar apoyo personalizado a agricultores y ganaderos que atraviesan dificultades financieras en todo el país. Mediante varios acuerdos de cooperación, esta red nacional conectará a los prestatarios en dificultades con la asistencia individualizada que los ayudará a estabilizarse y a recuperar su posición financiera. La Agencia de Servicios Agrícolas (*Farm Service Agency, FSA*) del USDA realizó este anuncio hoy durante el festival *Farm Aid Festival* en Saratoga Springs, Nueva York.

“Comencé mi carrera fuera del ámbito de las granjas como defensor de los agricultores, colaborando con otros defensores de los agricultores apasionados por el sector. Contar con alguien con experiencia en finanzas agrícolas ayuda a los productores a superar sus dificultades financieras y puede marcar la diferencia entre perder su granja o prosperar”, afirmó el administrador de la FSA, Zach Ducheneaux. "La red de asistencia a prestatarios en dificultades pone de manifiesto nuestra dedicación a proporcionar a los agricultores y ganaderos el apoyo personalizado que necesitan. Estas asociaciones también demuestran que el USDA reconoce la importancia de estos defensores y los considera parte de la solución para garantizar que todos los agricultores, ganaderos y productores tengan acceso a los programas."

Entre los socios de la red se encuentran *Farm Aid*, *Rural Advancement Foundation International*, la Universidad de Arkansas, el Centro de Políticas de Agricultores y Ganaderos Socialmente Desfavorecidos de la Universidad Estatal de Alcorn y la Universidad de Minnesota. A través de esta iniciativa, estamos trabajando en conjunto con organizaciones comunitarias para ofrecer un mejor servicio a los productores que enfrentan dificultades financieras. Los socios de la red proporcionarán capacitación sobre políticas de préstamos agrícolas a las organizaciones comunitarias para que puedan trabajar junto con la FSA en sus esfuerzos por ayudar a los productores a comprender el financiamiento disponible a través de la Agencia. De esta manera, cuando visiten una oficina de la FSA, el representante de la organización asociada y el personal de la FSA podrán brindarles una mejor asistencia.

La FSA, en colaboración con organizaciones que apoyan a las explotaciones agrícolas e instituciones de concesión de tierras, facilitará esta red, que ofrecerá recursos técnicos y orientación de los asociados del USDA a los expertos de aquellas comunidades desatendidas y con dificultades. Como parte del enfoque de la red se incorporará a proveedores de servicios especializados para brindar apoyo individualizado a los prestatarios, de modo que puedan planificar y comprender de la mejor manera las opciones disponibles para superar sus dificultades financieras.

La red de asistencia a prestatarios en dificultades atenderá las necesidades inmediatas de los prestatarios y les proporcionará servicios integrales y globales que los ayudará a hacer frente a los desafíos singulares que enfrentan. Una vez que logren estabilizarse financieramente, estos prestatarios estarán en una mejor posición para acceder a nuevas oportunidades y continuar contribuyendo a la economía agrícola. Además, gracias a estas inversiones se establecerá un sistema de proveedores de servicios que podrá apoyar de manera más efectiva a las comunidades agrícolas en los próximos años. Invertir en una red de proveedores de servicios de financiamiento agrícola que facilite el acceso a los préstamos de la FSA beneficia a las comunidades rurales y agrícolas.

Mejoras adicionales al programa de préstamos agrícolas

Recientemente, la FSA anunció cambios significativos en los programas de préstamos agrícolas a través de la [Norma para Mejorar el Acceso y la Entrega de Programas de Préstamos Agrícolas](#). Estos cambios en las políticas, que entrarán en vigor el 25 de septiembre de 2024, tienen como objetivo brindar mayores oportunidades a los prestatarios para aumentar su rentabilidad y fortalecer su capacidad de realizar inversiones estratégicas destinadas a mejorar o expandir sus operaciones agrícolas.

La FSA tiene una importante iniciativa en marcha para agilizar y automatizar el proceso comercial orientado al cliente del Programa de Préstamos Agrícolas. La Agencia ha realizado varias mejoras que beneficiarán a los más de 26,000 productores que solicitan préstamos directos anualmente. Entre estas mejoras se incluyen las siguientes:

- La [Herramienta de asistencia para préstamos](#) que proporciona a los clientes una guía interactiva en línea, paso a paso, para identificar los préstamos directos que pueden ser más adecuados para sus necesidades comerciales. También, los ayuda a entender el proceso de solicitud.
- La [Solicitud de préstamo en línea](#), una solicitud digital, interactiva y guiada que ofrece herramientas útiles, entre las que se incluyen una opción de firma electrónica, la posibilidad de adjuntar documentos de respaldo (como declaraciones de impuestos), y de completar un estado de situación financiera y crear un plan operativo agrícola.
- Una [Herramienta de pago de préstamos directos en línea](#) que permite que los prestatarios no tengan la necesidad de llamar, realizar envíos por correo o visitar un centro de servicios local para pagar una cuota de un préstamo.

- Una [Solicitud física simplificada de préstamo directo](#), reducida de 29 a 13 páginas.
- Un nuevo [espacio educativo](#) con recursos y videos relacionados a los préstamos agrícolas.

El USDA anima a los productores a comunicarse con el personal de préstamos agrícolas de la FSA de su localidad para asegurarse de conocer en detalle la amplia variedad de opciones de préstamos y servicios disponibles, que los ayudarán durante el inicio, la expansión o el mantenimiento de sus operaciones agrícolas. Para realizar negocios con la FSA, los productores deben comunicarse con el [centro de servicios del USDA](#) de su localidad.

La Agencia de Servicios Agrícolas ayuda a los agricultores, ganaderos y dueños de tierras forestales de Estados Unidos a invertir, mejorar, proteger y expandir sus operaciones agrícolas. Esta asistencia se brinda a través de sus programas agrícolas, a los que pueden acceder todos los estadounidenses. La Agencia implementa políticas agrícolas, administra programas de créditos y préstamos, y coordina programas de conservación, de productos básicos, de recuperación tras desastres y de comercialización. Esto, a través de una red nacional de oficinas estatales y de condado, así como de comités de condado elegidos por la comunidad. Para obtener más información, visite www.fsa.usda.gov.

A diario, el USDA impacta de manera positiva en la vida de todos los estadounidenses de varias maneras. Bajo la administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de Estados Unidos al darle más prioridad a una mayor producción de alimentos locales y regionales y a mercados más justos para todos los productores. De este modo, busca asegurar el acceso a alimentos seguros, saludables y nutritivos en todas las comunidades, así como constituir nuevos mercados y flujos de ingresos para agricultores y productores. Esto, mediante prácticas alimentarias y forestales sostenibles, e inversiones históricas en infraestructura e instalaciones de energía limpia en las zonas rurales de Estados Unidos. También se compromete con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de barreras estructurales y el fomento de una mano de obra con mayor representación de Estados Unidos. Para obtener más información, visite usda.gov.

#

El USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.